

La Banque Populaire Aquitaine Centre Atlantique s'engage en faveur des étudiants de La Rochelle Université

jeudi 13 juillet 2023, par [lpe](#)

La Fondation La Rochelle Université est heureuse d'annoncer le nouveau soutien triennal de la Banque Populaire Aquitaine Centre Atlantique, en qualité de mécène, pour accompagner les étudiantes et étudiants de l'Université sur le volet de la formation à l'entrepreneuriat ainsi que la transition climatique.

Un engagement en faveur des jeunes du territoire

La Fondation La Rochelle Université s'est donné pour mission d'agir en faveur d'un futur désirable pour toutes et tous. Parmi ses axes d'intervention, elle apporte une attention particulière aux jeunes du campus de La Rochelle Université afin qu'ils soient dans les meilleures conditions pour acquérir les compétences intellectuelles, culturelles, sociales et humaines indispensables pour bâtir et s'insérer dans une société humaniste et durable.

De son côté, la Banque Populaire, banque coopérative de proximité, représentée par des femmes et des hommes issus du tissu local, est engagée dans une démarche sociétale responsable. Elle agit notamment en faveur de l'entrepreneuriat et de la préservation de l'environnement. Reconnue pour ses valeurs humaines, la Banque Populaire Aquitaine Centre Atlantique a souhaité renouveler et intensifier son engagement aux côtés de la Fondation pour porter des actions concrètes bénéficiant aux étudiants du campus.

« Engagés aux côtés de la Fondation depuis sa création, nous avons souhaité aller plus loin pour venir en appui aux étudiantes et étudiants en soutenant notamment leur formation à l'entrepreneuriat et leur sensibilisation aux enjeux de la transition climatique. Cet engagement sur trois ans témoigne de notre volonté d'accompagner la jeunesse du territoire mais aussi de notre pleine adéquation avec les valeurs de la Fondation pour agir collectivement en faveur d'un futur désirable. » Anthony GARRETA, directeur de secteur pour la Banque Populaire Aquitaine Centre Atlantique.

Des projets concrets

Dès 2023, le soutien de la Banque Populaire a permis de remettre le prix Deeptech à un des jeunes entrepreneurs accompagnés par l'Université dans le cadre du Diplôme Etudiant Entrepreneur porté par CampusInnov.

A partir de septembre, il permettra d'accompagner plus largement les actions de sensibilisation de la communauté étudiante à l'entrepreneuriat & l'innovation (séminaires, rencontres, ateliers, outils pédagogiques...) et de démarrer un nouveau projet visant à organiser des ateliers « Fresque du climat » auprès des masters inscrits à La Rochelle Université.

« Nous sommes convaincus de l'importance d'agir collectivement en faveur du bien commun et que l'accompagnement de la jeunesse est une des clés pour nous permettre de faire avancer notre société dans le bon sens. Nous sommes très heureux de pouvoir compter sur le soutien de la Banque Populaire Aquitaine Centre Atlantique dans la durée. » Sébastien PELTIER, président de la Fondation et Lucie

PACIFIC, directrice générale de la Fondation.

À PROPOS : La Fondation la Rochelle Université, ses partenaires et donateurs partagent la conviction que l'accès à la connaissance est une réponse possible pour relever les défis liés à la transition climatique et que c'est collectivement que nous parviendrons à construire un futur désirable.

Ensemble, ils soutiennent des projets concrets autour de trois grands axes :

- Accompagner les étudiants
- Faire progresser les connaissances
- Agir en faveur d'une société éclairée

Entreprises, acteurs publics, associations, particuliers peuvent rejoindre la Fondation.

Toutes les informations : www.univ-larochelle.fr/luniversite/fondation

A blue button with a white border and a white exclamation mark at the end. The text "Abonnez Vous!" is written in white, bold, sans-serif font. The button has a slight 3D effect with a shadow underneath.